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Top 7.2 Grundschule und Kindergarten 
 
OV Morsch berichtet, dass die Schulleitung Frau Eckstein einen Mangel an Plätzen 
hätte. Sie wolle mit Beigeordneten Rippel und OB Forster über mögliche Stellplätze 
für Container an der Schule sprechen. 
Der Hausmeister hätte seine Wohnung 2025 gekündigt bekommen. Ob diese 
Räumlichkeiten dann noch nutzbar seien und ob sie für eine Erweiterung verwendet 
werden könnten, ist derzeit unklar. Herr Ecker werde gebeten, dies bildlich 
darzustellen und einen Plan zu erstellen, um zu prüfen, ob eine Erweiterung für die 
Schule dort möglich sei.  
 
ORM Filler erläutert, dass für Drittklässler und Viertklässler im kommenden Jahr 
Container vorgesehen seien und es hier kein WLAN gäbe. Allerdings sei die Arbeit 
mit IPads vorgesehen. 
 
OV Morsch erklärt, dies sei nicht im Zuständigkeitsbereich eines Ortsrates, hierfür 
wäre das Schulamt zuständig.  
 
Der OV berichtet des Weiteren, er sei im Kindergarten gewesen. Es gebe 
Personalprobleme. 
 
ORM Filler würde im kommenden Jahr Nistkästen für Meisen als Projekt in 
Zusammenarbeit mit dem NABU umsetzen. Geplant sei eine Projektwoche im 
Kindergarten zum Thema Gartenvögel, in deren Rahmen die meisten Kästen 
aufgehängt werden sollen. 
 
OV Morsch ergänzt, man könne hier die Anschaffungen bezuschussen. 
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